

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Grave accident de la circulation à Thielle

Au volant d'une voiture volée, un jeune homme mineur est sorti de route à l'entrée de l'autoroute N5 à Thielle. Son passager a été grièvement blessé.

Vendredi 23 août 2024 vers 04h35, un jeune homme circulait au volant d'un véhicule, lequel avait été volé dans le courant de la nuit dans le canton de Berne, et était accompagné d'un passager. Arrivé à l'entrée de l'autoroute N5 en direction de Neuchâtel, il a été mesuré par le radar stationnaire à une vitesse de 129 km/h où la vitesse est limitée à 40km/h. Au vu de la vitesse, le véhicule est alors sorti de la route et a heurté un mur situé au sommet du talus.

Grièvement blessé, le passager, un homme âgé d'une trentaine d'années, a été hélicoptéré par la Rega dans un hôpital universitaire. Le conducteur a lui été transporté à l'hôpital de Pourtalès.

L'enquête a révélé que le véhicule a été volé dans la nuit dans une localité du canton de Berne. Le conducteur est un mineur. Les deux individus impliqués dans cet accident sont des requérants d'asile domiciliés dans le canton de Neuchâtel. La Justice des mineurs a été informée. S'agissant d'un prévenu mineur, il ne sera pas donné davantage d'information.

Cet accident a nécessité l'engagement de 3 patrouilles de la police neuchâteloise et des spécialistes du groupe technique routier (GTR) pour les constatations, ainsi que de 2 ambulances du SPS de Neuchâtel. L'entrée de l'autoroute a été fermée à la circulation pour les opérations de sauvetage et les besoins de l'enquête jusqu'à environ 08h30.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 23 août 2024